
 
 

 
Gemeinderatssitzung am 18. September 2008   

Ftl.Zl     Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in
 

1 
 
Grüne 

 
GRin. Dipl.-Ing. Mag.a 
Daniela Grabe 

 
Aktuelle Entwicklung Unabhängige Frauenbeauftragte 
 
Wie ist der genaue Stand der Vorbereitungen zur Neu-
Ausschreibung der Stelle der unabhängigen 
Frauenbeauftragten der Stadt Graz in Bezug auf Gründung 
eines Trägerinnenvereins für diese Stelle durch den Grazer 
Frauenrat, Einberufung des Frauenrats zur Abstimmung über 
Statuten und Vereinsgründung und Ausschreibung 
beziehungsweise Anforderungsprofil für die künftige 
unabhängige Frauenbeauftragte?  

 
StRin. Elke Edlinger 

 
2 

 
KPÖ 

 
GR. Herbert Wippel 

 
Lärmmessungen in Puntigam 
 
Können Sie uns Auskunft über die Messergebnisse der 
Lärmmessungen in der Gradnerstraße und in der Hafnerstraße 
/ Adlergasse / Westgasse liefern, die auch für die dort 
ansässige Bevölkerung aufschlussreich sind?  

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
3 

 
FPÖ 

 
GR. Armin Sippel 

 
Förderung des Spitzensportes in Graz 
 
Welche Maßnahmen werden von Ihrer Seite konkret angedacht 
und umgesetzt, um den Spitzensport, abseits des Fußballs, in 
Graz zu fördern? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
4 

 
ÖVP 

 
GRin. Gerda Gesek 

 
GVB-Linienführung Steinfeldfriedhof 
 
Sind Sie bereit, einen Vorstoß bei den GVB zu machen, damit 
die Erreichbarkeit des Steinfeldfriedhofs vor allem für Senioren 
mit einem öffentlichen Verkehrsmittel möglich ist 
beziehungsweise eine Buslinie über den Steinfeldfriedhof 
geführt werden kann. 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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5 

 
SPÖ 

 
GRin. Edeltraud Meißlitzer 

 
Gratiskindergarten/Verwendung der  Landesmittel 
 
Wie werden die nun frei werdenden Mittel für die 
Kinderbetreuung von Ihrer Seite eingesetzt? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
6 

 
Grüne 

 
GR. Heinz Baumann 

 
Nutzung der städtischen Liegenschaft Andersengasse 32 
 
Welche Pläne bestehen hinsichtlich der Räumlichkeiten des 
ehemaligen Hortes Andersengasse, die seit geraumer  Zeit leer 
stehen? 

 
StRin. Elke Kahr 

 
7 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Einkaufszentrum Rathaus 
 
Sind Sie als Liegenschaftsreferent über die Pläne des in den 
Medien kolportierten „Einkaufszentrum Rathaus“ im Detail 
informiert, und sind Sie bereit, den Gemeinderat umgehend 
darüber Bericht zu erstatten? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
8 
 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Verkehrsinsel Mariatrosterstraße/Höhe Pennymarkt 
 
Sind Sie bereit, innerhalb Ihres Wirkungsbereiches  
entsprechende Schritte zu setzen, die geeignet sind die 
angesprochene Gefahrenquelle umgehend zu beseitigen? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
9 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Andreas  Molnar 

 
Markierung des Radfahrweges im Bereich Ecke
Zinzendorfgasse/Glacisstraße 

  Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
Sind Sie bereit, die zuständigen Magistratsabteilungen zu 
beauftragen, weitere Sicherheitsmaßnahmen in diesem Bereich 
umzusetzen? 

 

 
10 

 
SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
Maßnahmen zur Verflüssigung des Individualverkehrs 
 
Welche Maßnahmen hast du bisher für die Verflüssigung des 
Individualverkehrs gesetzt? 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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